

Desde Octavo de básica Carlos Alcívar Torres, mostró pasión por dos especializaciones, electricidad y contabilidad, siendo esta última por la que se inclinaría y le daría buenos frutos. Hoy a los 17 años su esfuerzo y dedicación por esta especialidad; así como sus excelentes notas lo llevó a ser designado mejor estudiante de contabilidad de la Unidad Educativa y mejor alumno contable de la Provincia del Guayas.

Carlos cursa el tercer año de Bachillerato General Unificado, especialización Contabilidad, en la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. El compitió frente a 77 estudiantes de diferentes unidades educativas de la Provincia del Guayas para obtener el premio que anualmente entrega el Colegio de Contadores Bachilleres y Públicos de la Provincia del Guayas a los alumnos que se destaquen en esta especialidad.

Su voz se quiebra un poco al señalar que el trabajo y el esfuerzo realizado a lo largo de estos años valió la pena, al mismo tiempo agradece a Dios y a sus Padres por estar en los momentos más duros junto a él. "Aplico contabilidad en lo personal cuando veo algún producto, calculo los intereses, ejercito en el curso, realizo talleres, trato de capacitarme para equivocarme lo menos posible, y si lo hago aprendo del error", señala Carlos, quien aspira en el futuro estudiar Auditoría en la Universidad.

Esta es la segunda ocasión que un estudiante de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, es elegido como Mejor Bachiller Contable de la Provincia del Guayas. En el año 2013, Ginger Chancay, ahora ex alumna, se llevó el galardón.